

PROMOVER EL DERECHO A LA SALUD DE LA POBLACIÓN EN ANSE-Á-PITRE, HAITÍ (Fase VI)



Objetivos del proyecto:

- Promover el derecho de acceso a la salud de la población de Anse-Á-Pitre.
- Atender la salud de la población de forma global y multidisciplinar apoyando los servicios de ginecología, odontología, pediatría, laboratorio, enfermería y medicina general.
- Asegurar el acceso a medicamentos y productos de primera necesidad con el suministro de la farmacia del centro.
- Promover acciones de Promoción de la Salud para empoderar a las personas y comunidades en la atención a su propia salud, fomentando estilos de vida saludables basados en la prevención de enfermedades.

Con...

Las Hnas. de la Virgen María del Monte Carmelo, Vicaría Dominicana-Haití, nuestra contraparte local que lleva trabajando en la zona desde 2017. El dispensario médico Sta. Teresita es el único centro de salud operativo en la zona y, una vez que se ha dotado de materiales, mobiliario y equipos médicos en fases anteriores, este proyecto está reforzando con personal sanitario y apoyo a la farmacia del mismo, para garantizar así el derecho a la salud de la población de la zona.

Juntos...

Vamos a trabajar para "Garantizar una vida sana y promover el bienestar en todas las edades" en Haití, porque la salud es un derecho para todos y todas.

Datos:

COSTE
PRESUPUESTADO PARA
2023: 22.788,00 EUROS

SECTOR DE
ACTIVIDAD: SALUD

SECTOR DE
POBLACIÓN: MUJERES
Y NIÑOS. POBLACIÓN
GENERAL.



SOLIDARIOS POR LA PAZ



Con poco... **MUCHO**

En...



La localidad de Anse-Á-Pitre, con una población de unos 36.000 habitantes, un pueblo costero en la frontera con Pedernales (suroeste de República Dominicana). En Anse-Á-Pitre no existe sistema de salud ni otros centros sanitarios que den cobertura a su población. Sólo existe un hospital que no funciona, a este lado Haitiano y para recibir atención deben cruzar al lado dominicano por un paso fronterizo que cierra a las 17h de lunes a viernes, los sábados hasta las 12h y los domingos cerrada todo el día. Hay también unas 300 familias muy jóvenes en Pakadoc (campo de refugiados), y que viven en condiciones indignas. Haití presenta las **mayores tasas de mortalidad materna** de toda América, siendo considerados hasta el 80% de los embarazos de riesgo.

Para...

Contribuir al desarrollo y **garantizar la atención a la salud a mujeres, niños y personas mayores**, muy vulnerables se están desarrollando actividades de Promoción de la Salud, desarrolladas en el seno de la comunidad. La población de Anse-Á-Pitre es cada vez más consciente de la necesidad de cuidar su salud. Por ello, y ante la posibilidad que ofrece el Dispensario de brindar asistencia sanitaria, el número de personas atendidas y las consultas realizadas ha crecido de forma considerable desde su puesta en marcha. Establecer sinergias con otras entidades presentes en la zona, es importante también para dinamizar su funcionamiento. El **aumento de médicos especialistas en el centro**, es vital también e incidirá especialmente en la población femenina (ginecología y pediatría). Todos los Servicios planteados en el proyecto serán prestados a través del Dispensario Santa Teresita, coordinado por las Hermanas Carmelitas, e irán dirigidos a dar cobertura a toda la población de Anse-Á-Pitre, en función de las necesidades detectadas.

Porque...

Haití se encuentra en el puesto 163 de 191 países en cuanto al Índice de Desarrollo Humano. Ocupa el primer puesto de pobreza en el continente americano, ya que el 74.6% de su población vive por debajo del umbral de la pobreza. El devastador terremoto del 2010, al que siguieron los huracanes Mathew y Andrew, agravaron la situación de vulnerabilidad de sus habitantes. Desde 2019 también se ha ido agravando el contexto sociopolítico, con una intensificación de las protestas sociales y una gran inestabilidad.

Karit Solidarios por la Paz comparte proyectos de desarrollo en Haití desde 2018, acompañando la presencia de las Hnas. Carmelitas en la zona desde su fundación, y su experiencia en proyectos y permanencia en el país son una garantía de sostenibilidad del proyecto. Les hemos acompañado durante estos años en su crecimiento y mejora, comprobando en primera persona a través de nuestros voluntarios internacionales la gran labor social que realizan en la zona.

Desde KARIT Solidarios por la Paz queremos contribuir a lograr los ODS con nuestros Proyectos. Garantizar una vida sana y promover el bienestar en todas las edades constituye el ODS 3 marcado en la agenda 2030. Con ella se pretende erradicar la pobreza en todas sus formas y conseguir un mundo más justo. Este objetivo constituye la base de todos los demás, puesto que la salud y el bienestar son elementos básicos y fundamentales para poder promover el desarrollo integral de la persona, la familia y la comunidad en su conjunto.